

# Hintendran im Schülercup, Tagessiegerin beim Nordcup

Die Nordische Kombiniereerin Charlotte Lauber trumpft in Oberhof groß auf. Marcel Dickhaut für Schüler-DM nominiert

Von Florian Runte

**Baiersbronn/Oberhof.** Die Nordische Kombiniereerin Charlotte Lauber aus Wemlighausen hat beim Nord-Cup der Nordischen Kombiniere den Tagessieg beim vierten Wettkampf der Serie erzielt, bei der die Athleten nördlich des „Weißwurst-äquators“ beteiligt sind – also alle außer Bayern und Baden-Württemberg. Die Athletin des SK Winterberg packte in der Schülerklasse 14/15 die Chance beim Schopfe, die sich mit dem Ausfall ihrer weniger starken Disziplin, dem Skisprung, in Oberhof bot.

Nachdem das Skispringen an der Wadeberg-Schanze (K64) wegen starker und nicht kalkulierbarer Windböen gestrichen werden musste, fand der Laufwettkampf in einer für Kombiniere eher ungewohnten Form als Massenstart statt. Die 3 Kilometer im Skistadion am Grenzadler („Lotto-Thüringen-Arena“) meisterte Lauber in 13:36,8 Minu-

ten, womit sie neun Sekunden vor Hedi Lippmann (SSV Geyer) das Ziel erreichte und auch die weitere Konkurrenz hinter sich ließ.

Mit den Laufleistungen von Lauber, die sich auch beim Deut-

schen Schülercup in der Loipe nicht vor der Konkurrenz verstecken muss, ist ihr Trainer Marius Kappes sehr zufrieden, im Skisprung gestaltet sich die Sache angesichts der fehlenden Trainings-

möglichkeiten im Rothaargebirge jedoch deutlich schwieriger.

Beim Deutschen Schülercup vor zehn Tagen in Baiersbronn (Schwarzwald) musste sich die Wittgensteinerin deshalb kürzlich mit eher hinteren Positionen zufrieden geben, nachdem die Rückstände nach dem Skispringen schon zu groß waren, um die vorderen Plätze noch erreichen zu können.

## 50 Sekunden hinter Ackermann

Auch der SC Rückershausen war beim Nord-Cup in Oberhof mit zwei Athleten vertreten, die sich eigentlich auf die Möglichkeit gefreut hatten, endlich eine Gelegenheit zu Sprüngen zu haben – insofern war der Ausfall des Skispringen eine ärgerliche Sache. So wäre Marcel Dickhaut für eine Testmöglichkeiten vor den Deutschen Schülermeisterschaften, welche die DJK Rastbüchl am Wochenende im bayerischen Wald ausrichtet, durchaus dankbar gewesen.

Im zehnköpfigen Feld der Schüler 12/13 erwischte der Birkelbacher nicht seinen besten Tag. Mit 51 Sekunden Rückstand auf den Tagessieger Hugo Ackermann reiht sich der SCR-Sportler nach 3 Kilometern mit der Zeit von 12:56,9 Minuten auf Rang fünf ein.

Dritte im Bunde war Mia Abrams, die in der Schülerklasse 12/13 als einzige Konkurrentin die Gesamtführende im Deutschen Schülercup zur Gegnerin hatte, der sie sich nach 16:38,8 Minuten geschlagen geben musste.

## Abschluss auf der Erzgebirgsschanze

Für Abrams geht es im Deutschen Schülercup in zweieinhalb Wochen mit einem Wettkampf in Johanngeorgenstadt weiter. In der Stadt des Schwibbogens wird auf der kleinen Erzgebirgsschanze (K51) gesprungen. Zugleich stellt der Wettkampf an der tschechischen Grenze den Saisonabschluss in der jüngsten Klasse beim Schülercup dar.



**Charlotte Lauber vom SK Winterberg hängt in Oberhof ihre Konkurrentinnen im Massenstartrennen beim Nord-Cup ab.**

FOTO: JAN SIMON SCHÄFER